

SUMMARY

MOTIF PENGGUNAAN MEDIA ONLINE DENGAN KEPUASAN INFORMASI bagi WARTAWAN MEDIA CETAK di HUMAS POLDA METRO JAYA

Created by DensyEgistantia

Subject : MOTIF PENGGUNAAN MEDIA ONLINE DENGAN
KEPUASAN INFORMASI bagi WARTAWAN
MEDIA CETAK di HUMAS POLDA
METRO JAYA

Subject Alt : MOTIF PENGGUNAAN MEDIA ONLINE DENGAN
KEPUASAN INFORMASI bagi WARTAWAN
MEDIA CETAK di HUMAS POLDA
METRO JAYA

Keyword : Motif, Media Online, Kepuasan Informasi

Description :

Penelitian ini mempunyai tujuan untuk mengetahui seberapa besar motif penggunaan media online dan seberapa besar kepuasan informasi bagi wartawan media cetak di Humas Polda Metro Jaya. Metode penelitian kuantitatif dengan menggunakan Pendekatan Uses and Gratifications Theory. Dengan tujuan penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini 31 orang, melalui pengambilan sampel dengan cara sensus.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan responden yang setuju dengan adanya motif dalam penggunaan media online sebanyak 15 orang dengan persentase 48,39%. Dan kepuasan informasi pada wartawan media cetak menunjukkan hasil sangat puas sebanyak 20 orang dengan persentase 64,52%. Jadi penggunaan media online sudah sangat banyak digunakan oleh wartawan media cetak yang mempunyai motif mencari informasi untuk mendapatkan kepuasan. Saran yang dapat diberikan demi kemajuan teknologi media online humas Polda Metro Jaya adalah sebaiknya pihak Humas sudah mengantisipasi untuk membuat semua wartawan merasa puas dengan informasi yang akurat dan aktual, bahasa yang digunakan harus lebih mudah dipahami dalam penulisan di media online Humas Polda Metro Jaya.

Date Create : 11/12/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_200552031

Collection : undergraduate_200552031

Source : Undergraduate these communication of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor